

# *Ante COVID 19 refuerza Nicaragua su esquema sanitario.*

---



Por Maria Josefina Arce

En Nicaragua cada ciudadano cuenta. El gobierno del Frente Sandinista de Liberación Nacional ha situado la salud como una de sus prioridades, lo que ha permitido dar una respuesta adecuada a la COVID 19, que en menor grado está también presente en el país.

El gobierno que preside Daniel Ortega se ha dado a la tarea de proteger a los sectores más vulnerables, como personas de la tercera edad, niños y gestantes, muchas de las cuales han llevado a buen término su embarazo en este periodo de complejo panorama sanitario en el mundo.

Unos 38 Mil trabajadores de la salud han participado de forma activa en la implementación de las medidas preventivas adoptadas por las autoridades, para impedir el avance en territorio nicaragüense de la enfermedad causada por el nuevo coronavirus, que ha hecho estragos en la región.

Es así que han apoyado el Censo Nacional de Nutrición para conocer la situación de niños y adolescentes y, de esa forma velar por su correcta alimentación y garantizar su buen estado físico de cara a la dolencia, que ha dejado en el mundo una estela de muerte.

Igualmente desde el pasado mes de abril hasta el venidero día 8 se desarrolla en toda la nación centroamericana la campaña de vacunación, para prevenir otras enfermedades contagiosas que pueden llevar a un agravamiento de la salud ante un posible contagio de la COVID 19.

Casi dos millones de vacunas contra unas doce afecciones como la difteria, el tétanos, influenza B y sarampión se aplicarán hasta el próximo jueves, mientras que más de un millón de infantes con edades comprendidas entre los seis meses y ocho años de edad recibirán su dosis correspondiente de vitamina A.

La ministra de Salud, Martas Reyes, ha señalado que este esquema de inmunización, que comprende a mujeres embarazadas y adultos mayores contra dolencias respiratorias, posibilita una mejor respuesta ante la pandemia.

Desde que el Frente Sandinista retornó al poder en 2007 ha destinado cuantiosos recursos a la salud. En el país se han construido en los últimos años 18 nuevos hospitales, lo que ha contribuido a poner la atención médica especializada gratuita al alcance de todos los ciudadanos.

Se ha estimulado el modelo de salud familiar y comunitaria, al tiempo que se ha garantizado el acceso al agua potable, aspecto esencial para cumplir con las medidas higiénicas y evitar el contagio.

Nicaragua es una de las naciones latinoamericana con menos casos de infectados por la COVID 19. No obstante, el gobierno del presidente Daniel Ortega no descuida ningún frente para salvaguardar la salud de cada nicaragüense, consciente del alto grado de contagio y letalidad de la enfermedad.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/221886-ante-covid-19-refuerza-nicaragua-su-esquema-sanitario>



**Radio Habana Cuba**